
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月２８日（月）に、授業参観、全体会、学年懇談会、部

活動懇談会を実施しました。１年生は道徳、２年生は社会、

３年生は総合の授業でした。現在、学校教育は変革期を迎え

ていますので、令和７年度からの変更点（（学校金、、部活動、

ＰＴＡ活動）について説明しました。また、本校のいじめ対

策基本方針についても理解と協力をお願いしました。 

 

 

 ５月７日（水）に令和７年度１学期生徒総会が行われ、執行部や常任各委員会の活動方針や活

動計画について協議しました。また、執行部より、生徒会スローガン「平団相愛（ひょうたんそ

うあい）～個性の大爆発～」や学校祭テーマ「SUPERNOVA 個性の花火を打ち上げろ！！」の紹介

がありました。（「みんなが個性を出し、力を合わせ

ていこう」とい

う思いがこめ

られています。 
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授業参観、学年・部活動懇談会

「Agency」と「絆」を十分に発揮できた修学旅行 

校長  森田 史生 

 ６月１日から３日間、３年生と一緒に修学旅行に行ってきました。これまで修学旅行の引率を

何度もしてきましたが、安居中の修学旅行は一味違うものでした。まず、移動のすべてが公共交

通機関を使うことです。これは他の学校にはない貴重な体験だと思います。東京駅に到着すると 

すごい人混みで、最初は見失しなわないよう前の人のリュックをつかみながら進んでいました

が、すぐに慣れてすいすい歩いていました。改札での IC カードタッチもすぐに、「ピッ」「ピッ」

「ピッ」とリズムよく通り、まるで都会人のようでした。２日目の都内班別研修では、５つのグ

ループに分かれて、調査、見学、英語でインタビューなどの活動でした。どのグループも計画通

りいかなくても、その場で臨機応変に対応しながら、しっかりと目的を達成し、時間通り戻って

きていました。そして、本物に触れるということです。チーム 

ラボプラネッツ、ディズニーシーなど福井では経験できない、一

気にその世界に引き込まれていく本物のすごさに感動したと思

います。ぜひ、これからの活動で３年生の本物を追究していって

ほしいと思います。どこでもお互いに声を掛け合い合い、感謝の

言葉を述べ、一人一人がよい修学旅行にしようという気持ちが

感じられたとても素晴らしい修学旅行となりました。 



 

               ５月８日（木）にマラソン大会が行われました。本年度も体育委員

会の発案により、チームごとに目標タイムを設定し、記録更新を目指しました。１人１人が全力を 

出し切った楽

しいマラソン

大会になりま

した。 

 

 

 

 ５月２７日（火）に学校保健委員会が行われました。はじめに

保健委員が、今年のテーマ「熱中症予防」について発表しました。

次に北村栄養教諭から（「食」について、田中学校薬剤師から（「備

え」についての専門的な話を聞きました。今年の夏も猛暑が予想

されますので、保健委員会を中心に取り組んでいきます。 
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 ３年生は関東方面の修学旅行に行きました。１日目は日本未

来科学館、チームラボプラネッツで最先端の科学技術に触れ、２

日目は都内班別研修を行った後、ディズニーシーで素敵な思い 

出をつくりました。３日目は残念ながら雨が降り

ましたが、浅草を満喫し、もんじゃ焼きを堪能し

ました。自分たちで創り上げ、そして多くの学び

を得た修学旅行になりました。 
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【１年生】６月４日（水） 

 １年生は一乗谷朝倉氏遺跡博物館

（あさみゅーホール）や復原町並を見

学した後、鯖江青年の家で自分たちが

企画したレクリエーションをしました。 

【２年生】６月３日（火） 

 ２年生は、沢市で班別研修を行い、

兼六園や、沢状、ひがし茶屋街などを

訪問し、、沢の伝統と文化、街づくりに

直接、触れました。 

学校保健委員会


